
 

Réunion projet Moulin 
Jeudi 10 septembre 2020 – 9h00 

 
Lieu : Centre social de Pouilly 
Présents : Jean-François Blaise, Jean-François Guilloteau, Tommy Chevalier, Antoine Berthoux, 
Michel Picoche, Christophe Rodier 
 

1. Implication de la ComCom (Modalité du partenariat, cahier des charges, préparation 
réunion) 

 
Nous décidons de demander à la ComCom une réunion d’une demi-journée car il y a de nombreux 
points à aborder sur les modalités du partenariat à ce stade du projet : 
 

• Nous réitérerons l’origine du projet et la volonté de le garder « à taille humaine », de garder 
l’esprit Graines de Noé avec le travail autour des variétés paysannes, en maintenant la 
traçabilité et la qualité du blé qui arrive au Moulin. Nous ne sommes pas là pour 
concurrencer Dijon Céréales. 

• Nous souhaitons, comme il a été précédemment discuté, un bâtiment neuf, financé par la 
ComCom et non pas un bâtiment d’occasion à rénové qui sera difficile d’adapter au projet.  

• Nous ne fermons pas la porte à de nouveau membres qui souhaiterais rejoindre le groupe 
(un boulanger par exemple), mais nous souhaitons conserver un groupe construit sur la 
confiance et la volonté de travailler dans le même état d’esprit. Nous ne pouvons pas 
accueillir tous les paysans des alentours dans le groupe. Les personnes désirant rejoindre le 
projet doivent adhérer à la charte et respecter le cahier des charges. Il y a déjà 2 membres du 
groupe qui sont locaux à la COPABO. 

• Nous réitèrerons notre volonté de construire un partenariat solide avec la COPABO et de voir 
celle-ci présente tout au long du projet. 

 
On va contacter Fanny Andersen pour voir si elle souhaiterait s’impliquer dans le projet. 
 
 

2. Statut juridique et charte 
 
Le statut juridique de SCIC est a creusé par rapport aux subventions PCAE. 
 
La charte doit être finalisé par le groupe. 
 
 

3. Collèges : 
Chaque intendant décide et est libre de dépasser le budget s’ils peuvent le justifier (local, bio, etc.) 
JFB conseille de contacter Jean-Philippe Avenat (Gestionnaire au lycée de Montbard) pour lui 
demander un exemple d’appel d’offre. 
Antoine pense qu’on devrait essayer de se rapprocher du Conseil Département par rapport au 
marché de la restauration collective 
 
 

4. GIEE 
La demande de subvention pour l'animation du projet GIEE a été validé par la région 

• Budget moulin : 34312€ (80% de 42890€) sur 3 ans 



 

• Représente 81 jours de temps de travail pour coordinateur GDN 
 

5. A faire : 

• Mettre à jour le retro planning 

• Renseignement sur le statut de SCIC agricole par rapport aux subventions PCAE (voir avec la 
MSA + formation URSCOP que Christophe suivra) 

• Recontacter le PESAD pour l’accompagnement (Actualisation étude de marché + étude 
environnement, Etude financière de faisabilité, Créa asso avant SCIC) 

• Vérifier avec Gaelle le matériel de boulange et l’aménagement du fournil (particulièrement 
du point de vue de faire des formations pédagogiques qui est à prendre en compte. 

• Renvoyer la charte + chiffres prévisionnels + plans fait par Dinos au groupe 

• Trouver date pour réunion et renvoyer documents à la ComCom 

• Contacter Jean-Philippe Avenat (Lycée de Montbard) 
 

 


